
（Cグループ）

今野大生（タイセイ） 齋川成美（なるみ） 小口 眞子（マコ）

高野颯斗（はやと） 仲川紘加（ひろか） 飯島優衣奈（ゆいな）

令和５年３月１１日

令和４年度マイプロジェクト報告
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1 今年度の方針
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1-1 昨年度の活動

①ちくせい情報紙ちくっこの創刊
→初号として、ちくせい魅力発見お手伝い係
（Dグループ）が開催したイベント等を取り上げる

②Instagramの活用
→情報紙による情報発信を補足する形で活用

③ちっくタッグさんとのコラボ
→ロケ現場等の見学
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1-2 筑西市の課題

筑西市公式SNSのフォロワー数
（令和３年度２月時点及び令和４年度２月時点の比較）

4（数値は、ちくっこによる調査）

令和３年度２月 令和４年度２月 増減

YouTube 1,280 1,540 +260

Instagram 1,465 1,819 +354

Facebook 5,340 5,345 +5

Twitter 7,063 7,342 +279



1-3 今年度の方針

昨年度同様、情報紙の発行等を通して

筑西市の情報発信 を行う
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2
活動内容①

ちくせい情報紙
ちくっこ
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2-1 ２号（令和４年６月１８日発行）

7

うら面

おもて面
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特集記事：アルティメット

（元U24日本代表 中島夏希さん）



2-2 ３号（令和４年１０月１５日発行）

9おもて面

うら面
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特集記事：館玉ねぎ収穫祭

（石井食品×Café Amico（Bグループ））



2-3 Instagram の活用
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情報紙に関する内容や

各活動の進捗状況等を投稿し、

補助的な情報発信を行う媒体

として活用

→１６６人の方にフォローを

いただくことができました

（令和５年２月２２日現在）



3
活動内容②

転入者歓迎イベント
「ようこそ筑西へ」
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3-1 筑西市の転入者・転出者の動向

13

社会減の月もあるが、
令和４年６月以降は
社会増が続いている！

※人口の社会増減
社会減：転出者数が転入者数を
上回っている状態

社会増：転入者数が転出者数を
上回っている状態

（筑西市公式ホームページ https://www.city.chikusei.lg.jp/page/page001153.html より）



3-2 企画

転入者が増えている今だからこそ、

○転入者と筑西市に住んでいる住民とが
つながりを持つ場・機会を設けたい！

○筑西市に来てくれた転入者の方に筑西
というまちをもっと知ってもらいたい！

という期待から本イベントを企画
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3-3 概要

〇プログラム概要

・筑西市の暮らしのサポート制度に関する講演（筑西市地方創生課）

・くらしの簡単キレイお洗濯講座（花王株式会社）

・筑西市クイズ：筑西市にまつわる３択クイズ（ちくっこ）

〇ターゲット

筑西市へ転入された方（市内出身の方も含む）
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3-4 実施の延期

２０２２年１２月１７日（土）に実施予定だった
→しかし、実施を延期する決断に・・・

【理由】

・参加者が１名しか集まらなかった
→筑西市クイズはグループ対抗としていたため、
１名の参加では実施が困難だと判断

・企画から実施までの準備不足
→チラシとポスターの発行から配布までの期間
が短く、配布が不十分であった
→有料であったため、チラシ等の配布が
不可能な施設もあった
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3-5 来年度へ

今年度の反省点を踏まえ、
来年度は実施することが
できるよう、また、多くの
転入者の方々にご参加
いただけるよう、
準備を進めてまいります！
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4
活動内容③

いばらきフォーラム
講演＆ワークショップ
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4-1 概要

県西生涯学習センター事務局の方
より講演の依頼をいただき、

【講演】
○「学生だからこそできる
“まちづくり”とは」

【ワークショップ】
○「ちくっこメンバー１日体験！
～あなたが思う筑西の魅力、
パンフレットで伝えてみよう～」

を実施させていただきました！
（令和４年１１月２０日）
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4-2 講演

当日はタイセイとなるみが主に高校生に対して
「まちづくり」に関する講演をしました！ 20



4-3 ワークショップ

当日は参加してくれた高校生及び一般市民の方々に、
るるぶを使用して実際に情報紙ちくっこの中身を作ってもらいました!!21



5
活動内容④

ラジオ出演
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5-1 LuckyFM 茨城放送「CONNECT」

タイセイとなるみが出演

→「ちくっこ」初号の内容を

説明するとともに、

大学との両立などについても

お話ししました

（令和４年３月３０日生放送）

23



5-2 LuckyFM 茨城放送「４Me」

マコとゆいなが出演

→ちくっこの活動を紹介する

とともに、私たちが考える

筑西市の魅力についても

お話ししました

（令和４年１２月２９日収録／

１２月３１日放送）
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6
活動内容⑤

動画作成
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6-1 概要

下館ロータリークラブさん及びちくせい魅力発見
お手伝い係（Dグループ）の活動にちくっこも参加

→SDGs14「海の豊かさを守ろう」を題材とした
すごろくを作成し、それらをエコファイル
として市内の小学生に配付予定
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6-2 動画作成

ちくっこでは、すごろくに添付する動画として、その遊び方
や、海洋・河川に関する環境問題を取り上げた動画を作成中
（来年度完成予定）

現在作成中の動画の一部（案） 27



7 まとめ
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7 市内外への魅力の発信

○情報紙の発行／動画の作成
→主に市内の方々へ筑西市の魅力及び
ちくせい若者まちづくり会議の活動を
発信することができた

○いばらきフォーム／ラジオへの出演
→県西地区をはじめとした市外の方々へも
筑西市の魅力を発信することができた
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8 反省点
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8-1 反省点

①情報紙の発行不足

②イベント実施の延期
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8-2 ①情報紙の発行不足

・定期的なミーティングへの参加が一部のメンバーに偏り、

情報の円滑な共有ができなかった

・制作及び発行における担当の効果的な振り分けが

できなかった

・技術の伝達不足（全員で同程度の質のものが作れない）
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8-2 ②イベント実施の延期

・チラシ及びポスター配布が難航

・SNS等での告知の不足

・開催までのスケジュール調整が不足

イベント開催に必要な人数を集めることができなかった
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9 今後の展望
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9 今後の展望

・情報紙「ちくっこ」の発行頻度については、３か月に１回の発行を予定

→今後は紙面だけでなく、電子版や動画の作成も視野に入れていく

・目的は変わらず、「筑西市の魅力を発信すること」を主とする

・他グループの活動の取材＆自グループでのイベント開催

・ちくっこHPの開設

→情報発信の中核として、情報紙「ちくっこ」や動画の掲載を行う

・Instagramの更新頻度を上げ、フォロワー数の上昇を目指す
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今後とも、ちくっこ及び
ちくせい若者まちづくり会議の

活動を温かく見守って
いただけますと幸いです
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ご清聴ありがとうございました
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